



Dr. Peter Rösner, Leiter der Stiftung Louisenlund beim Kochduell der Eckernförder Zeitung

28.02.2018 16:38 CET

Dr. Peter Rösner zeigte seine Kochkünste beim Kochduell der Eckernförder Zeitung

Am 26.2.2018 trat Dr. Peter Rösner, Leiter der Stiftung Louisenlund beim Kochduell der Eckernförder Zeitung gegen die Leiterin der Grundschule Fleckeby, Regina Jansen an. Die beiden servierte den Gästen im Restaurant „[Campfire](#)“ in der Globetrotter Lodge auf dem Aschberg gleich zwei Nudelgerichte.

Peter Rösner kredenzte Käsespätzle mit Schweinefilet und Rahmsoße, Regina Jansen kochte eine Gemüsepappardelle mit Kräuterrinderroulade. Den krönenden Abschluss des Menüs – das Dessert „Mousse à la Gitesi“ – bereitete Peter Rösner zu. Der Kaffee dafür stammt von der Gitesi-Plantage in Ruanda und wird im Rahmen eines Hilfsprojektes von Louisenlunder Schülern

selbst geröstet. Auf die weiße Mousse und Beeren gab es Espresso-Schaum aus diesen edlen Bohnen. Mit dem Ruanda-Projekt wird der Aufbau von Schulen in dem afrikanischen Land gefördert.

Auch wenn sich am Ende Regina Jansen im Pädagogen-Kochduell durchsetzen konnte – die Gäste waren begeistert. Mehrmals gab es für die Rezeptideen die Höchstpunktzahl zehn.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.